

## 14 Sports

## Football/Travaux Can 2017/Visite d'inspection de la Caf

## Les promesses d'une aire de jeu moderne à Gaston-Peyrille

J.A.L

Bitam/Gabon

SI les hôtels Benedicta et Escale, le Centre médical de Bitam et l'hôpital en construction de la commune ont été des étapes de leur programme du jour, c'est davantage le stade Gaston Peyrille qui a constitué l'étape majeure de la première journée de la visite d'inspection de la Confédération africaine de football (Caf), dans la perspective de la Coupe d'Afrique des nations 2017 au Gabon.

Sous la houlette du 2e Vice-président de la Caf, Al-



Photo : James Angelo LOUNDOU

L'hôtel Benedicta a été l'une des structures visitées à Bitam.

mamy Kabele Camara, accompagnés des envoyés spéciaux du groupe Lagardère, des représentants des différentes commissions du Cocan Gabon 2017, la délégation est

allée s'enquérir de l'avancée des travaux sur l'enceinte de la ville de Bitam. Notamment les vestiaires, les canalisations, mais surtout l'aire de jeu qui sera toute neuve, au sortir du



Photo : James Angelo LOUNDOU

Amany Kabele rappelant à Daniel Petit les attentes de l'instance continentale.

renouvellement de la pelouse opérée sous la direction de Daniel Petit dont l'expertise est avérée en la matière.

Le technicien français a promis d'offrir un "bil-

lard", avec autour, un meilleur système de drainage des eaux de pluies, à l'Agence nationale des grands travaux (ANGT) qui a la responsabilité du chantier global, et aux

équipes qui seront établies à Bitam durant la Can 2017.

Le souhait du 2e vice-président de la Caf étant que Gaston Peyrille, l'un des terrains d'entraînements retenus pour le site du Woleu-Ntem, soit prêt avant le tirage au sort de la phase finale de la Can, le 19 octobre prochain.

Un souhait qui sera vraisemblablement valable aussi pour celui d'Oyem qui est la deuxième étape, aujourd'hui, de cette visite d'inspection de travaux des structures sportives, hôtelières et sanitaires, par les émissaires de la Caf.

## Rugby/Assemblée générale électorale

## Pascal Agnama prend les commandes

F-K.O.M

Akanda/Gabon

Seul candidat en lice, il a été porté, samedi dernier, à la tête de la toute nouvelle Fédération gabonaise de rugby (Fégar) qui comprend sept autres membres, pour un mandat de quatre ans.

UNE nouvelle page s'est écrite, le week-end dernier, pour le rugby national, à travers l'élection du bureau directeur de la Fédération gabonaise de cette discipline sportive qui vient s'ajouter aux quinze autres existantes. Après avoir reçu l'agrément technique du ministère des Sports, le 27 janvier dernier, autorisant l'Association gabonaise de rugby de se muer en fédé-



Photo : Kennedy Ondo

Le collège électoral a voté pour la liste du président Pascal Agnama (à droite)...

ration, les responsables des clubs et ligues se sont réunis en assemblée générale électorale pour élire les huit membres de leur bureau directeur. Conformément aux statuts validés également en marge de cette rencontre supervisée par le membre du Co-

mité directeur du Rugby Afrique Khaled Babbou et du président du Comité national olympique (CNO), Léon-Louis Folquet.

Avec un collège électoral de douze membres (neuf clubs et trois ligues), c'est à l'unanimité et à mains



Photo : Kennedy Ondo

... qui pose (chemise blanche à droite) avec quelques membre du bureau après leur élection.

levées que la liste présentée par Pascal Agnama, qui occupait, depuis plusieurs mois, le poste de président de l'Association gabonaise de rugby, a été portée au pinacle.

Pierre Duro, faisant partie des procureurs du rugby dans notre pays, occupe le

poste honorifique de président d'honneur : «Il n'a pas le droit de vote, comme les autres membres. Mais peut émettre des propositions pour le fonctionnement de la fédération», a précisé le représentant de Rugby Afrique qui a également joué un rôle prépon-

dérant dans l'examen des textes durant l'assemblée générale ordinaire organisée le même jour. «C'est le fruit d'un travail bien accompli durant des années, et vous avez fait preuve de patience. Je vous rappelle que le bureau que vous venez d'élire dirigera la fédération pour un mandat olympique de quatre ans, cela est écrit en noir sur blanc dans vos textes et vous deviez le respecter. C'est vrai que vous êtes une jeune fédération, mais vous êtes tous des professionnels et des personnes amoureux du rugby», a indiqué le patron du CNO, qui a demandé au nouveau bureau de mettre l'accent sur la formation des formateurs, facteur essentiel pour le développement de toute discipline sportive.

## Impressions

## Entre satisfactions et conseils

Propos recueillis par F-K.O.M

Akanda/Gabon

•**Pascal Agnama (président de la Fégar)** «Je suis content pour mon équipe et moi. Le rugby continue de se structurer au Gabon. Une fédération est née, nous allons continuer dans la même lancée en développant et en vulgarisant ce sport pour que le plus grand nombre adhère à la discipline. Nous sommes déjà membres associatifs de Rugby Afrique, nous continuerons à gravir les échelons dans cette institution africaine en espérant que le Gabon deviendra une grande nation de rugby».

•**Léon-Louis Folquet (Président du Comité olympique)** «Je félicite d'abord tous ceux qui ont œuvré pour le développement du rugby dans notre pays, depuis une quarantaine d'années, et mes pensées vont à l'endroit de Pierre Duro qui est le président fondateur de



Photo : Kennedy Ondo

Léon-Louis Folquet (président du Comité national olympique).

cette fédération. Il a beaucoup fait pour l'implantation du rugby au Gabon. Ensuite, je souhaite bon vent au nouveau bureau, notamment à son président Pascal Agnama. C'est un bureau qui est suffisamment outillé, qui fera, je l'espère, de bonnes choses pour le développement du rugby, notamment le rugby à sept qui est aujourd'hui un sport olympique. Je demande au nouveau bureau de conti-



Photo : Kennedy Ondo

Khaled Babbou (Représentant de Rugby Afrique).

nuer à mettre l'accent sur l'organisation des clubs et à mettre en place un plan de développement orienté dans les établissements scolaires.

•**Khaled Babbou (Représentant de Rugby Afrique)** «Je remercie la Fédération gabonaise de rugby de m'avoir invité à son assemblée générale électorale. Je félicite le bureau directeur élu et son président. J'ai apporté mon soutien



Photo : Kennedy Ondo

Pascal Agnama (Président de la Fégar).

moral à cette nouvelle fédération qui a de beaux jours devant elle. J'espère très bientôt, grâce à son travail, qu'elle arrivera à intégrer de la meilleure des manières la famille du rugby africain, car je vois déjà les prémices du succès. Comme conseils, je voudrais que le rugby gabonais comme le rugby africain se reproche surtout de l'éducation nationale et que les professeurs d'éducatifs physiques et sportives aient



Photo : Kennedy Ondo

Jean-Marc Laissy (Président du RCL).

une formation rugbystique pour pouvoir essaimer le rugby dans les écoles et lycées. De même, il faut que cette jeune fédération se structure encore plus administrativement, pour avoir une bonne base à ce niveau dans la gestion du rugby. Au niveau de Rugby Afrique, nous allons transmettre à la fédération gabonaise les documents et les conditions à remplir pour être membre à part entière de Rugby

Afrique ce n'est qu'une question de temps».

•**Jean-Marc Laissy (Président du RCL)** «Je suis heureux, car cela faisait très longtemps que nous attendions la mise en place de ce bureau. Voilà c'est fait, nous venons de rentrer officiellement dans le rugby international. Désormais, nous allons enfin briller à l'extérieur à travers des matches internationaux avec une équipe nationale, des ambitions et une équipe renforcée et épaulée par le ministère des Sports et par le Rugby Afrique. Les trois et quatre prochaines années, vont nous permettre d'aller jauger notre niveau grâce à la sélection nationale qui sera mise en place, nous l'avons déjà fait au niveau des clubs. Les jeunes joueurs qui composeront notre équipe nationale seront fiers de porter et défendre les couleurs de notre pays lors des rencontres internationales».